



せいひ会だより

2014年(平成26年)
6月1日発行
<第170号>
社会福祉法人せいひ会
<http://www.seihikai.jp/>



各事業所の鯉のぼり。大きなものから手作りのものまで様々です。
普段は優雅に泳いでいるのに、撮影の時にはたまたま泳がなかった鯉のぼりも・・・。
春をゆっくり感じる間もなく初夏、そして梅雨入り。湿気が多い季節となりますが、気分は五月晴れで行きたいものです。

5月の行事

- 01～05日 しょうぶ湯 (各事業所)
- 10日 母の日(じゅげむ)
- 11日 母の日(GH・風和・寿限無)
- 12日 陶芸教室(通所)
- 19日 誕生会(元亀)
- 19日 誕生会・母の日会(通所)
- 23日 避難誘導訓練(風和)



6月の行事予定

- 05日・19日 書道教室(元亀・通所)
- 08日 芋さし(GH)
- 09日 陶芸教室(通所)
- 14日 父の日(じゅげむ)
- 15日 父の日(GH・風和)
- 16日 誕生会(元亀)
- 16日 誕生会・父の日会(通所)
- 20日 運営推進会議(GH)
- 22日 歌の発表会(風和)
- 25日・26日 バスハイク(通所)



☆5月生まれの皆様、お誕生日おめでとうございます☆



奥井 伸一様 中村 加代子様 村山 美志代様 三枝 ミヨ様 森田 エツ子様
 志田 九州夫様 古賀 ヒデア子様 馬場 ヨネ様 辻 和代様
 パースディインタビュー
 田中 マツ様 酒井 多慶子様 山崎 葉子様

大場 アヤ子様 今回は元亀の里：大場 アヤ子様にお話を伺いました。

長崎市茂木町に4人兄弟の3番目(男2人、女2人)として生まれる。
 父親は小学校の教師で、茂木の小学校に勤務していた。母親は、母親の叔母が経営していた旅館で働いており、そこで父親と出会い結婚される。生まれてすぐに父親の朝鮮学校への転勤のため朝鮮に渡ることとなる。3歳頃、父親の転勤のため亀岳村平原に引っ越す。1年生の時には百日咳を患い、学校が始まる4月1日から通学できなかったとのこと。4年生の時、肺炎を患い胸に膿が溜り、平原から長崎大学病院まで竹で作った担架で運ばれたとのこと。2か月間病院に入院したが、「胸に溜まった膿を注射で抜くのが痛かった」とのこと。病気のため小学校は5年生までしか通わず、叔母の家で養生していた。小学校の時は病弱でありスポーツなどはしていなかったとのこと。20代の頃、でんぷん工場(亀岳の農協がある所)で住み込みで働いていた。

芋焼酎を製造し、戦場に行く兵隊に祝い酒として芋焼酎を飲ませ戦場に送り出していたそうだ。原爆投下の際はでんぷん工場に働いており、壁が揺れて恐かったとのこと。「5分後ぐらいにピカッと大きな光が見えて、その後長崎に大きな煙が上がっていたのが見えた」そうだ。その光景を見て「長崎は大火事の起きとるばい」と従業員と話をしていたことを思い出されていた。29歳の時にご主人と出会い結婚され、長男が生まれる。子供が生まれた後は、土建会社では道路工事、建設会社では炊事の仕事をしていたそうだ。建設会社の時に長崎三菱重工業の100万ドッグの建設に関わっており、建造した時にはその大きさに驚いたとのこと。現在は元亀の里に入所されている。「お世話になっており感謝しています、これからもよろしく願います」と話されていた。

お誕生日おめでとうございます。

Vitality Space

バイタリティー・スペース

「Vitality」とは、生命力・活力・活気・元氣・持続力等の意味があります。せいひ会を利用される皆さんの活動には、このバイタリティーの力にあふれています。その活動を紹介するコーナーです。

九十の
母の心配していたが
今は私が九十三
(風和) 中島マツ

久々に
くわ取りすれば
汗にじむ
(風和) 立石ミドリ

しょうぶ湯に
浸かれば香り心地よく
鯉と一緒に
泳ぐ気分
(風和) 作中和子

わが城を苦屋と言う人ありて
あらぬるいわれにいわれて
噂をば背にききわかれは
いいわけもせじ
(通所) 竹下晶子

昔は人
今は簡単
機械植え
(風和) 山口クマ

うたの時間

青空
岩下サク

元亀 岩下サク

しろ
北川ヒサ子

元亀 北川ヒサ子

伝統
嶋田トエ

風和 嶋田トエ

乱舞
岩崎和子

風和 岩崎和子

母の日
楠本ノエ子

通所 楠本ノエ子

人生感
山脇良人

通所 山脇良人

母の日



[グループホーム]
御家族をお招きして、母の日会を行いました。貼り絵で作品を作ったり、フルーツポンチを食べたり、親子や利用者同士、楽しいひと時を過ごしました。

[風和]
御家族に書いて頂いたメッセージカードを読んだ皆さんは、素敵な笑顔を見せてくれました。お花に囲まれた、華やかな会となりました。



[じゅげむ]
ボーイ姿の男性利用者と職員からおもてなしを受け、皆さん大喜び！お昼はみんなで作ったカレーを頂きました。



端午の節句



5/5の端午の節句、各事業所の様子です。おそろいの兜をかぶったり、柏餅や鯉菓子を頂きました。元亀の里では、しょうぶ湯に使うしょうぶの葉がなぜか食堂へ…。でも利用者の皆さんからは「頭が良くなるけん巻いて!」「病気が良くなるけん!」とお風呂場以外でも大好評でした。



元亀の里の畑に、夏に向けてスイカを植えました。中庭の畑には種まきから、リハビリ室前の畑には苗植えからスタートです。利用者の皆さんは野菜作りのベテランばかり。そんな皆さんの指導や声援を受けながら、作業は無事に終了。果たして、どちらのスイカが大きくおいしく育つのか…? 収穫までのお楽しみです。



衣替えについて

衣替えの時期になりました。夏物の衣類を準備していただき、冬物の衣類の持ち帰りをお願いします。お持込みの衣類には、全てお名前をご記入ください。

- (持ち主不明で衣類が迷子になります)
- ①洗濯して記入した名前が消えないですか?
- ②直接書けない衣類には、別布に名前を記入して縫い付けてください。

介護保険負担限度額認定証の更新について

元亀の里・風和の里・寿限無・ショートステイをご利用の方で、食費・居住費の減額(介護保険負担限度額認定)を受けられている方の有効期限が6月末となっております。通知が届きましたら、各事業所の窓口で受付しておりますので、速やかに手続きをお願いいたします。また、新規申請につきましても、各施設の担当(相談員等)までお問い合わせ下さい。

オヤジ 敏美の独り言

〈いよいよ本番〉

さあ～、いよいよワールドカップサッカーが開幕です。一次リーグで「我が母国・日本」がどんな戦いを見せてくれるか? ホント楽しみです。日本が入っているグループCでは「コロンビア(ランキング5位)・ギリシャ(同10位)・コートジボワール(同21位)」との対戦が待っています。日本はランキング47位ではありますが、いい結果を出して決勝トーナメントへ行ってくれると思います。以前書きましたが、長崎県出身の吉田選手や国見高

校卒業の大久保選手が代表に選ばれています。大久保選手は「サプライズで代表の座を射止めた」と言われていますが、実力は本物。決してサプライズではありません。今大会で必ず「世界に名をとどろかす」と思っています。さあ、今回の大会でどこまでサッカー界の歴史を塗り替えるのか? (あ～、楽しみ～!!) 皆さんも力の限り「母国・日本」を応援してください。お願いしま～す。(会釈)